Nuevas tiendas libres de arancel

En 1981, el gobierno canadiense establecerá entre 30 y 35 tiendas libres de arancel en puntos fronterizos, según anunció recientemente el Ministro de la Renta Nacional, William Rompkey.

Se calcula que los visitantes que salen de Canadá y los canadienses que parten de vacaciones gastan un promedio de \$20 cada uno en las tiendas, por un total de \$20 millones, manifestó el Ministro.

Estas tiendas venderán licores, vino, tabaco y artículos de artesanía. También podrían incluir artículos tales como perfumes importados, cámaras fotográficas, radios, cintas magnetofónicas, porcelanas, tejidos de lana y artículos de viaje. Se espera que varias de estas tiendas se abran en la primavera.

Pacto Canadá-Guyana sobre seguros

Canadá y Guyana han firmado un acuerdo bilateral sobre inversiones extranjeras.

El acuerdo se firmó el 19 de diciembre pasado en Georgetown por el Alto Comisario de Canadá en Guyana John Graham y el Ministro de Fomento Económico de Guyana, Desmond Hoyte. Está vinculado directamente con el programa de seguro a las inversiones extranjeras de la Corporación de Fomento a la Exportación y diseñado para fomentar el incremento comercial y de inversiones.

Canadá ha firmado 29 acuerdos similares con países de Asia, Africa, el Caribe, Europa y el Pacífico. Se prosiguen negociaciones con otras 17 naciones.

El acuerdo facilita el seguro de inversiones bajo el programa de seguros de inversiones de la Corporación de Fomento a la Exportación que asegura a inversionistas canadienses contra la pérdida de sus inversiones extranjeras causadas por acciones políticas en el país anfitrión.

Ferrocarriles de Bangladesh

Un equipo de asesores canadienses ayudará a mejorar las operaciones de los ferrocarriles de Bangladesh en los próximos cinco años, según anunció Bill McWhinney, presidente interino de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional.

Canadián Pacific Consulting T.a Services Limited de Montreal proporcionará la ayuda técnica mediante un proyecto de \$5,1 millones financiado por la ACDI destinados a ayudar a los ferrocarriles de Bangladesh a mejorar su capacidad de servicios de locomotomodernizar su servicio de administración de material. objetivo elevar la disponibilidad de servicio de locomotoras eléctricas diesel al 85%, comparable a las normas corrientes de Canadá, de el nivel anterior del 65% y ampliar el sistema mejorado de almacenes y existencias establecido con ayuda canadiense en los talleres ferroviarios de Dacca a otras partes del país.

El equipo de ayuda técnica canadiense incluirá un director y varios asesores a plazo corto y a plazo largo, por un total de 33 años hombre de servicio. En íntima cooperación con homólogos de los ferrocarriles de Bangladesh, desarro llarán un programa de servicio preventivo de locomotoras eléctricas diesel, ayudarán al personal ferroviario a mejorar sus habilidades y mejorarán el sistema de piezas de repuesto.

Canadá cuida a sus ex-combatientes

El gobierno federal proyecta gastar \$21 millones adicionales en próximos cuatro años para satisfacer las necesidades de atención sanitaria ex-combatientes 8,000 canadienses, que tendrán más de 65 años de edad para 1985 y estarán sujetos en número creciente a los problemas de la vejez, según anunció Gilles Lamontagne, interino de Asuntos Ministro ex-combatientes. El programa ex-combatientes ancianos comenzará el próximo mes del abril.